



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No8)

かじやま



かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6. 8.19(月) : 文責 校長

◆夏休みならではの字習◆



「今から79年前まで、日本はアメリカや中国等の国々と戦争をしていました。1945年8月6日広島に、8月9日長崎に原子爆弾が落とされ、何十万人という人が亡くなり、8月15日に戦争は終わりました。」という話を、1学期の終業式でしました。

夏休み中に、テレビや新聞等で戦争特集がたくさんありました。8月7日の宮崎日日新聞には、(9歳の時、8月6日の広島の前爆で崩れた家に火の手が迫る中、がれきに挟まれた母親と2歳上の姉を残して逃げなくてはならなかった) 88歳の被爆者の記事がありました。その方は、「最近、8月6日等が何の日か分からない子供が増えています。戦争についても、日本人としてしっかり学んでほしいと思います。」と言われていました。

私は、日本でも戦争があったという事を忘れない事が大事なのではないかと思います。ご家庭でも、戦争についてのお話をさせていただく機会があったのではないのでしょうか。

◆引き続き、水難事故・交通事故に十分気を付けましょう!◆



夏休みもいよいよ、あと1週間となりました。子供たちは元気に過ごしているでしょうか。今年の夏休みも暑い日が続きました。私たち教職員は、「子供たちは、暑さ対策をしているだろうか」「子供たちは、規則正しい生活を送っているだろうか」などと心配しながら過ごしています。

今年の夏も、川や海で遊んでいて深みで溺れ死亡するという事故が起こりました。子供たちには、川や用水路には近づかないこと、海やプールでは安全に過ごすこと等の指導は行っていますが、最後まで心配しています。

合わせて、交通安全(横断歩道の渡り方、飛び出し、自転車等)についても、気を付けましょう。

8月26日(月)の始業式には、みんな元気に登校してくれるといいなあとと思っています。各家庭でも引き続き、水難事故・交通事故等についても話をさせていただけるとありがたいです。

*写真は、ぐんぐんと育っている、サツマイモ(上)とイネ(下)。

☆◇◆自分自身を愛さなくて、どうして他人を愛せるのかしら。

<デヴィ・スカルノ(デヴィ夫人:タレント)>

❖「自立・貢献できる社会人をめざして!」知徳体のバランスのとれた児童の育成